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共済推進委員会＃２

それぞれの
学生委員会
から報告し
合いました。

給付事例学習
会でたすけあ
いアンケート
を読んでいる
様子です！

01 各大学生協の
新学期活動の取り組み共有①

共有するだけでなく、悩みも相談
新学期活動の中でも、アドバイザーによる共済のブース

説明の報告で、「説明中に、保護者が自分の子どもの話な
のに、話を聞いてくれない」という悩みがありました。そ
れに対して「新入生と保護者に説明するときは、話し方を
気をつけたり、親と子それぞれに強調したい内容を考えて
おくと良い」という具体的な解決策も出し合いました！

02

新学期時期の取り組み共有ということで、学習会や説明
会での発表などについて、各大学の取り組みを共有し合い
ました。学習会に関しては、新共済制度学習会・給付事例
学習会・募集人資格取得のための学習会について取り組み
を共有し合いました。学生委員が職員に学習会を行なった
事例がありました。学生委員だけでなく職員も交えて一緒
に学習会をしてみてはいかがでしょうか！

03 給付事例学習会

共済の想いを再確認し、イイねを出し合う
たすけあいアンケートを読み、「ケガや病気になってし

まった本人はどんなことに困っていたか・不安に思ってい
たか」について考えました。そして「その本人にとって共
済がどのような存在だったか」を出し合いました。本人の
気持ちになりきることによって、共済の想いを再確認する
ことができました！推進委員会では定期的に想いの再確認
のために給付事例学習会を実施していきます！
みなさんもぜひ実施してみてください☆
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次回の共済推進委員会は3月13日です！
新共済制度学習会・給付事例学習会など共済に関わる

学習会をそれぞれの大学生協でも実施してみましょう！
初めて実施するから不安…というところはぜひ一緒に
行ないましょう！気軽に相談してくださいね★

各大学生協の
新学期活動の取り組み共有②

学習会の取り組み共有について

+A 共済推進委員会目標
もうすぐ決定！

目指すのは「組合員の実状に即した
取り組みが行える大学生協を増やす」こと
前回に引き続き、推進委員会目標を決めました。組合員
の実状に即した取り組みが行える大学生協を増やすために、
具体的にどんな推進ができるのかを班ごとに分かれて考え
ました。ポイントは推進委員会の場をどう使うか、推進委
員の立場をどう活かすか。推進委員としてできることに着
目して頑張っていきたいです！

開催日時
２０１９年２月１９日(火) １８時～２１時

開催場所
大学生協大阪会館 ２００号室

参加者
京大(２)、深草(１)、奈教(１)、BKC(２)
OIC(２)、同志社(１)、事務局(６)

「エリアのみん
なと一緒に悩み
を解決できる場
になったらいい
な」という意見
が出ました！


